

# PLUS D'ARGENT pour les écoles DE DEVOIRS

La ministre de l'Éducation veut réformer le secteur qui accueille plusieurs milliers d'enfants chaque jour

Les écoles de devoirs vont devenir une priorité pour Joëlle Milquet (CDH), ministre de l'Éducation. Lors d'une question posée sur le sujet à la Chambre, elle a affirmé vouloir augmenter le budget alloué à ces structures. Il passera de 1,2 million à 1,5 million d'euros dès cette année. Il est aussi question d'augmenter cette somme de 3 % par an. *"Mais je pense que cela ne sera pas suffisant et qu'il faudra trouver des moyens complémentaires ailleurs"*, a affirmé M<sup>me</sup> Milquet. Une réforme du secteur est aussi prévue. Son but : mieux articuler les rôles entre ces écoles et les établissements d'enseignement.

*"À Bruxelles, la situation est très difficile, toutes les structures sont saturées"*, déplore Véronique Marissal, de la Coordination des écoles de devoirs de Bruxelles. Plus de places pour plus d'encadrement, c'est ce que demandent les ASBL en charge de la gestion de ces structures. À noter qu'une grande partie de ces équipes

d'encadrement est constituée de volontaires.

Autre problématique, le manque d'adéquation entre les enseignements. *"Nous perdons beaucoup de temps à revoir les bases avec nos élèves. L'école de devoirs n'est pas censée jouer le rôle de l'école. Elle doit être un espace où les apprentissages sont envisagés différemment. Les deux structures doivent être complémentaires"*, insiste M<sup>me</sup> Marissal.

**ON DÉNOMBRE 200** écoles de devoirs en Fédération Wallonie-Bruxelles. Elles accueillent plusieurs dizaines de milliers de jeunes entre 6 et 18 ans.

R. D.